
り２万円以
上の寄付な
どが条件に
なっていま
したが、こ
れも 85Ｒ
Ｃの中で達
成できたの
は７ＲＣだ
けだったと
いうことで
した。皆様
のご協力に
心から感謝
を申し上げ
ます。
ガバナー
特別賞の２
つの部門で表彰を頂いたのは、名駅ＲＣともう１つ
のＲＣだけでした。これも全て皆さんのご協力の
賜物だと思っております。
１年間、本当に色々なことがありましたが、名駅
ＲＣは誰もコロナにかからず過ごせたことが今年
度のロータリー活動の中で一番の成果ではないか
と思います｡
これは余談になりますけれども、会長幹事懇談会
の夜、オールノンアルコールで食事をしました。ノ

山本裕三会長

早いもので１年が過ぎてしま
いました。何もしないで過ぎて
しまった、と言っていいような
１年でした。

先週土曜日、2760地区の会長幹事懇談会があり
ました。今年度１年を全員で振り返りましたが、皆
さん非常に苦労していたようです｡
その中でガバナー特別賞が表彰され、有意義な

ロータリー活動を行ったということで、名駅ＲＣも
「有意義な事業部門」の表彰を頂きました。これは、
西川さんが実施された中村日赤と八事日赤へのコ
ロナ従事者に対する奉仕活動を対象としたもので、
加藤友康幹事と髙田社会奉仕委員長の手配により
地区へ申請され、評価されたということでした。
2760地区には85ＲＣがありますが、表彰された
のは11ＲＣだけでした。おそらく、85ＲＣの中で
多くのクラブはほとんど奉仕活動ができなかった
のだと思います。各ロータリーの会長に聞きます
と、休会、休会、休会で過ごしたクラブもあります
し、また、コロナにかかったメンバーが発生したク
ラブもあったということで、本当に大変な苦労をさ
れていたようです。
それからもう１つ、「米山記念奨学会部門」でも

名駅ＲＣはガバナー特別賞を頂きました。１人当た

□司会 加藤定伸会場運営委員 □出席報告 会員総数81名(免除者15名)
義務者出席58名 免除者出席13名 総数71名
出席率89.87％
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2021年６月30日㈬
（令和３年)曇 No.21

2020 - 21年度最終例会
山本会長、加藤幹事、コロナ禍の1年、お疲れ様でした。

◇第1382回７月７日㈬ 通常例会
第31期初例会 バッジ伝達式 誕生日等祝福
新役員・理事・委員長紹介

◇第1383回７月14日㈬ 通常例会

＜ 例会開催予定 ＞

第1381回例会
（和 食）

会長あいさつ



【寄付実績】
年次寄付 8,470ドル（900,000円）
（目標） 8,300ドル（881,100円）
ポリオ（使途指定寄付） 2,704ドル（287,726円）
（目標） 2,490ドル（266,430円）
ベネファクター 1,000ドル（105,000円）
（目標） 1,000ドル（107,000円）

★ポール・ハリス・フェロー（６名）
大橋昭治（＋４）
筧 正紀（＋１） 小酒井比呂志（＋１）
六鹿敏也 両角國男 笹谷俊道

★ベネファクター（１名）
山本裕三

◇米山功労者表彰
続いて、米山記念奨学会の報告です。こちらも目
標額を達成することができました。普通寄付金はお
１人2,500円で上期下期合わせて420,000円です｡
それと特別寄付金1,359,500円を合わせ、寄付総
額は1,779,500円となり、目標額をはるかにオー
バーしました。これも我々一同感謝申し上げます。

【寄付実績】
普通寄付金 420,000円
特別寄付金 1,359,500円
（目標） 1,245,000円
寄付総額 1,779,500円

★米山功労者表彰（４名）
神野重行（第14・15回：メジャードナー）
川村勝廣（第４回） 笹谷俊道（第３回）
両角國男（第１回）
★第46・47回米山功労クラブ

なお、Ｒ財団表彰には＋４や＋１と付いており、
米山功労者表彰には第何回とありますが、これは継
続が大事だということです。その説明はクラブ計画
書に細かく書いてありますが、１つずつステージを
上がっていくということです。是非継続して頂きま
すようお願い申し上げます。

ンアルコールで２時間も食事をするのは大変なこ
とです。その時に、悪ふざけかと思ってびっくりし
たのが、ここにありますノンアルコールの芋焼酎
です。ノンアルコールビールは麦茶の代わりだとか、
ノンアルコールワインはブドウジュースの代わり
だとか言いますが、ノンアルコールの焼酎は初めて
見ました。業界初だと書いてありますが、これは当
然で、コロナの中で発生した一品だと思います。私
も当日一口だけ飲ませてもらいました。ここに置い
ておきますので、ご興味のある方は食事の時にオ
ンザロックで楽しんで頂ければと思います。

□幹事報告 加藤友康幹事
⑴今後の例会予定／次週から新年度です。７月以
降は現在のところ通常例会で行う予定です。また、
３週目の７月21日㈬は休会ですのでご注意下さ
い。なお、７月中は本年度同様、例会欠席の場合
でもメークアップは不要です。
⑵入会／三井住友海上火災・中野善夫さんの後任
で友竹明彦さんの入会が先日の持ち回り理事会
で承認されました。入会予定日は７月以降の例会
開催日です。この件では、後任なしになる状況の
ところ、長澤さんの多大なるご尽力により入会が
実現しました。長澤さんに感謝申し上げます。
⑶退会／大輪 稔さん、神保 誠さんが残念ながら一
身上の都合で退会となりました。
⑷本年度末の会員数／本年度末の在籍者数は、６
月末退会者が多数いること、新会員の入会が軒並
み７月以降にずれ込んだことにより、当期首より
大幅減の75名となります。ただし、現時点です
でに入会承認済みの方が９名おられ、７月時点で
の在籍会員者数は84名となる見込みです。
⑸本日の配布物はありません。なお、先日メールで
ご連絡したとおり、本日お土産を用意しています｡
お帰りの際に親睦活動・家族委員会からお渡し
しますのでお受け取り下さい。
また、相次ぐコロナの影響で、会員誕生日祝福で
使用する予定だった会長提供のシャンパンが10
本程余っております。このシャンパンを希望さ
れる方へご提供するよう会長からご指示を頂い
ています。先着順とさせて頂きますので希望され
る方はお土産を受領される際にお申し出下さい。
⑹本日例会後、現次期合同理事会を７階椿の間にて
開催。また、この後、髙田先生の多大なるご尽力
によってコロナ対策会を実施する予定です｡参加
希望の方はこのまま例会場に待機して下さい｡

□2020-21年度 R財団・米山表彰 （敬称略）

Ｒ財団・米山記念奨学会委員会 石黒 隆副委員長

◇ロータリー財団表彰者
まずはロータリー財団の報告です。今年度は年次
寄付、ポリオ指定寄付、ベネファクターの全てで目
標を達成することができました。コロナ禍で例会が
少なく、アピールする機会も少なかったのですが、
皆様方のご協力、ありがとうございました。
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発展されること、そして会員の皆様のご健康、ご多
幸を祈念しております。ありがとうございました。

神保 誠さん
先程皆さんにごあいさつをした
ところ、色々温かい言葉を頂き本
当に感謝しております。７年と３ヶ
月在籍させて頂き、そのうち５年
間は理事会メンバーに選ばれて、
会の仕組みとか進め方など非常に

勉強になりました。こういった理事会があって、名
駅ＲＣがこれから益々発展していくのだなとつく
づくと感じております。今回は会社の再建のため
に原点に戻って退会させて頂きますが、景気が戻っ
たらまた入会してほしいという声も沢山頂きまし
たので、その節は宜しくお願いしたいと思います。
今までどうもありがとうございました。

□同好会報告
ゴルフ部会 世話人 宮下一成さん
ゴルフ部会は昨年にコンペを２回開催。今年は３
月に寺西さんが見事ホールインワンをされて、ホー
ルインワン記念コンペに相乗りをさせて頂く形で
３月に１度開催。そして、去る６月13日に今年度４
回目のコンペを「クラブ創設30周年記念コンペ」と
銘打ち、28名の方にご出場頂いて開催しました。
ピンポイントで雨にも降られず、皆様存分にプレー
して頂いたのではないかと思います。ご参加頂い
た皆様、本当にありがとうございます。前回だけは
シニアの部、青年の部、女子の部と３部に分けて行
い、優勝者は、シニアの部が田口先生、青年の部は
恒川さん、そして女子の部は出場２名ではございま
したが、城野さんでした。おめでとうございます。
（山本会長から３名の方にトロフィーを授与）

先程申し上げたとおり、
寺西さんには３月のコン
ペにて多大なご配慮を頂戴
しました。お礼の意味を込
めて会長から謝礼品の贈
呈がございます。
（山本会長から寺西さん
に謝礼品を贈呈）

笹谷年度第１回のコンペは、９月12日㈰、会長
がホームコースとされていますスリーレイクスカ
ントリークラブで開催予定です。宮の杜ＲＣとの
共催を検討しており、すでに10組エントリー済み
です。また改めてご案内を申し上げますが、皆様、
奮ってご参加下さい。

□退会式 六鹿敏也さん
再来月８月にロータリー歴も記
念すべき丸10年になるなと思っ
ていましたが、４月22日付で東京
駐在となりました。入会してから、
清水会長年度にはクラブ幹事、神
野ガバナー年度には地区副幹事を
務めさせて頂き、その後、ご縁が

あり地区の米山記念奨学会に２年出向しました。振
り返ると、ちょっと真面目にロータリー活動をやり
すぎたなというのが正直な気持ちですが、色々な人
と出会えて色々なご指導を頂き、楽しい10年弱で
した。会社と相談し、後任はとりあえず立てず、ま
た私が戻るべき場所を残しておこうということで
すので、また戻ってきた節には宜しくお願いします｡

三浦久芳さん
５年間お世話になりました。最

初はニコボックスが１年、そのあ
と親睦活動・家族が１年、会場運
営が２年、最後に青少年奉仕が１
年お世話になりました。ロータリー
では、例会以外にゴルフ部会で大

変お世話になりました。ほとんどブービーメーカー
が私でございましたが、大変多くの皆さん方から
ゴルフのプレーもしっかりと教えて頂き、充実した
ロータリー生活をさせて頂きました。後任は７月か
ら林という社長が参りますのでどうぞ宜しくお願
いします。名駅ＲＣの益々のご発展と皆様のご健
勝を祈念し、退会のあいさつに代えさせて頂きます｡

柴田 浩さん
名鉄百貨店の柴田です。２年と

いう短い期間で、しかもそのうち
過半はコロナ禍という状態の中で
したが、このたび会社の専務であ
る石川にバトンタッチをすること
にしました。名鉄の名駅の再開発

が延期となり、当社としましては少々まとまったお
金を使ってリモデルを推進することと致しました。
年末までにはたぶん全容を見て頂けるかと思いま
すので、楽しみにして頂ければと思います。ロータ
リーでせっかく頂いたご縁ですので、ご来店の際
には是非お声がけを頂けますれば大変嬉しく思い
ます。本当にありがとうございました。

髙橋健治さん
社長を退任するため本日退会す
ることとなりました。５年間でし
たが、今考えると一番楽しい思い
出は、中川運河のコスモスプロジェ
クトで汗を流したことです。その
ほか、夜のお付き合いなどもあり、

沢山の楽しい思い出を作ることができた５年間で
した。後任には社長の小林が７月から入会させて頂
きます。私以上に頑張ってくれると思いますので、
皆様宜しくお願いします。今後も名駅ＲＣが益々ご
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間を使った１年だったと思います。今年度が無事終
えられたのも幹事あってのことだと思います。
それから、事務局の葉山さん、斎藤さんも、例年
とは全く違った形での理事会、リモートでの対応
など、本当にご苦労があっただろうと思います。
そして何より会員の皆様は、期待されていたロー
タリー活動、想像されていたロータリー活動とは全
く違ったものになった１年間だったと思います。な
かなかもとに戻ることが難しい中で、新しいロータ
リー活動を模索し続け、30周年を過ぎた名駅ＲＣ
が更に発展できればなと思います。
１年間、本当にありがとうございました。

□会長功労賞表彰 山本裕三会長
本年度はほとんどロータリー活動ができません

でしたが、その中でも色々と活躍して頂いた方を
私と三役の偏見で選ばせて頂きました。
まず、コロナ禍の中でも、若者たちとの懇親会な
どに参加してご活躍頂きました青少年奉仕委員会
の長谷川さんを表彰させて頂きます。
続いて、コロナ対策で非常にお世話になりました
髙田先生も表彰させて頂きます。
コロナ禍で退会者が続出する中、会員増強に非常
にお力添え頂いた長澤さんも表彰させて頂きます｡
以上３名に本年度の会長功労賞を差し上げます。

□花束贈呈
笹谷次期会長から
山本会長、筧副会長
へ、また岩井次期幹
事から加藤幹事へ花
束等が贈られました｡

続いて、事務局の葉山美樹さん、斎藤健治さん、
ピアニストのｃｈｉａさんに花束が贈られました。

□年度終了のあいさつ 筧 正紀副会長
皆さん、１年間ありがとうござ

いました。こんな大変な年度にな
るとは想像もしていませんでした｡
誰よりお酒が好きな山本会長が
一滴も飲まずにロータリー活動を
したのは奇跡のようです。これか
らそれを取り戻すごとくお酒を飲

まれる機会も増えると思いますが、コロナが終息す
るまでまだまだ気を付けて頂きたいと思います。
加藤幹事は、例会ができない中でもやることが沢
山あるという状況で、目に見えない労力と多大な時
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ニコボックス
○１年間、皆様のご協力に感謝申し上げます。(山本裕三さん)
○山本会長はじめ執行部の皆様、不本意な１年であったと思い
ますが、ありがとうございました。退会される皆様、残念です
が、今後のご活躍とご健康を祈念しています。(西川達郎さん)

○山本年度の最終例会ですね。１年間ありがとうございまし
た。ご苦労様でした。 (笹谷俊道さん)

○１年間、ありがとうございました。 (筧 正紀さん)
○髙田先生、本日は大変な労をとって頂きありがとうござい
ます。 (加藤友康さん)

○三役の皆さん、１年間お疲れ様でした。 (岩井孝真さん)
○山本裕三会長、お疲れ様でした。活躍できませんでしたの
でもう一度会長をやって下さい。(服部清純さん、日比野
三吉彦さん、岡本敏男さん、小酒井比呂志さん)

○最終例会、山本会長、筧副会長、加藤幹事、この難しい状
況下でのクラブ運営、お疲れ様でした。次年度はまた活発
なロータリー活動を楽しみましょう。 (神野重行さん)
○山本会長殿、いつもの会長とは違い大変な会長でしたが、持ち前
の明るさで乗り切られました。お疲れ様でした。(藤井圓隆さん)

○残念ながら、転勤のため退会させて頂きます。お世話にな
り、ありがとうございました。 (六鹿敏也さん)

○５年間お世話になりました。出席・ニコボックスを１年、
親睦活動・家族を１年、会場運営を２年、青少年奉仕を１
年、ありがとうございました。 (三浦久芳さん)

○本日退会します。長い間お世話になりました。感謝。
(髙橋健治さん)

○皆様、大変お世話になりました。 (神保 誠さん)
○山本会長、筧副会長、加藤幹事、コロナ禍のもと本当にご
苦労様でした。そして一言、＂Ｂｉｇｆｌｙ，ＯＨＴＡＮＩＳＡＮ！＂

(石黒 隆さん)
○１年間、社会奉仕委員長として何も仕事できず、申し訳ご
ざいませんでした。 (髙田統夫さん)

○髙田先生のご厚意に感謝致します。 (山田晃也さん)
○今年度最終例会。理事、役員の皆様、お疲れ様でした。次
年度も宜しくお願い致します。 (中村 修さん)

○コロナ終息まで頑張りましょう。 (両角國男さん)
○山本会長、１年間お疲れ様でした。 (辻 雅人さん)
○髙田先生、娘夫婦が大変お世話になりありがとうござい
ます。 (日比野三吉彦さん)

○山本会長、筧副会長、加藤幹事、１年間お疲れ様でした。
(萱垣 建さん)

○山本会長、加藤幹事、お疲れ様でした。 (米坂みよ古さん)
○山本会長、加藤幹事、お疲れ様でした。六鹿さん、ガバナー
年度はありがとうございました。 (加藤定伸さん)

○コロナ禍の１年間、山本会長はじめ執行部の皆様、ご苦労
様でした。 (寺島洋治さん)

○配偶者誕生日と結婚記念日。いつも素敵なお花、ありがと
うございます！！ (城戸茂樹さん)

○配偶者誕生日。お花ありがとうございました。家内が大変
喜んでいました。 (森畑 明さん)

○山本会長、加藤幹事、コロナ禍の１年間よく頑張って下さ
いました。神野さん、弁財天でのフルーツ大福、大量お買
い上げありがとうございました。事務局の葉山さん、喜ん
でみえました。 (松浦英一郎さん)
その他、本人誕生日の方３名、配偶者誕生日の方２名より
ご協力頂きました。


